

# L'association culturelle en quête de clichés d'hiver

L'association culturelle de La Rivière-Drugeon lance un appel pour collecter des clichés des hivers d'autan. Exploitation de la glace sur l'étang, déneigement des rues, routes et voies de chemin de fer, etc., tous les thèmes sont acceptés.

À vec cet or blanc tombé ces jours-ci en pépites, les conversations sont forcément pleines de frimas et de glissades. Les souvenirs et témoignages fondent souvent moins vite que les congères et bourrelets de neige, mais qu'il fait bon, alors, remuer le fond de nos mémoires et de nos boîtes à photos ! Au pays blanc des Rvirats (appelé aussi Ripariens), il est d'ailleurs une association qui œuvre à sa façon pour entretenir la mémoire et la flamme de ses habitants : l'association culturelle.

## « Patrimoine »

Avec Hervé Claudet, son président, Danielle Grillon, son historienne et Michel Courtelet,



L'association lance un appel aux détenteurs de clichés des hivers d'autan, « quand ça ne faisait pas semblant de neiger ». Photo ER

turcs et la naissance du téléski de la Côte.

Les hivers enneigés et rigoureux d'autrefois ne sont pas qu'un cliché. N'est-ce pas une raison supplémentaire pour rechercher ses photos et fondre de bonheur ?

Tous les thèmes sont acceptés : l'exploitation de la glace sur l'étang et son expédition en train vers les brasseries et hôpitaux parisiens, le déneigement des rues, routes et voies de chemin de fer, les triangles tirés par des bœufs ou des chevaux, les couches verglacées et cassées à la charrue à la fin de l'hiver, le patinage sur les plans d'eau na-

son secrétaire, l'association lance un appel aux détenteurs de clichés des hivers d'autan, « quand ça ne faisait pas semblant de neiger ». « Si vous en possédez, n'hésitez pas à en faire part à un membre de l'association culturelle, afin qu'elles deviennent ainsi patrimoine de La Rivière-Drugeon », invite l'association.

Contact de l'association  
06 82 60 18 22.